06/03/2025

SECCIÓN

LEGISLATIVO





Comentario / Sergio Perdomo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- "Estoy pendiente de la **Cámara de Diputados**, porque como ya es el último día del trabajo de los diputados, creo que apenas es miércoles, Adriana, pero ya se van de descanso, vienen hasta el otro martes y entonces el Día Internacional de la Mujer que es el sábado, pero ya adelantaron la conmemoración y estoy presenciando la sesión solemne de la Cámara de Diputados, porque hoy se celebra el Día Internacional de la Mujer, porque los diputados el sábado ya estarán en sus distritos tal vez recorriendo las colonias, etcétera, pero ya sabemos que no lo hacen, Adriana".

https://drive.google.com/file/d/1KGLOexIMZN6HxhUm6WaciXR8Y6R7EAiU/view?usp=drive_link